

Responsabilité sociale des entreprises

Cinq acteurs luxembourgeois s'engagent

Quel point commun existe-t-il entre des acteurs socioéconomiques aussi différents qu'Arce-lor Mittal, SES Global, Cargolux, la Banque et Caisse d'Épargne de l'État et la Confédération Caritas Luxembourg? La réponse tombe aujourd'hui: ces cinq entités signent une «Charte d'entreprises pour la responsabilité sociale et le développement durable».

Depuis un an, ces partenaires sont réunis «dans le cadre d'une plateforme de réflexion», indiquent-ils dans un communiqué, la signature d'une charte intervient comme un aboutissement.

Les signataires, bien qu'appartenant à des horizons divers, veulent ainsi s'engager en matière de gouvernance dans quatre thèmes: «L'environnement économique, le personnel employé, l'environnement naturel et la communauté locale dans laquelle ils sont implantés.»

Reflet de leur engagement et de leur mise en œuvre effective d'une responsabilité sociale, la charte «se veut volontaire et

non contraignante, incitative et illustrant les grands domaines d'action qui peuvent être suivis afin d'intégrer les préoccupations sociales et environnementales aux activités commerciales», précise le communiqué des cinq signataires.

Les cinq acteurs lancent encore un appel aux entreprises qui voudraient les rejoindre, la charte étant «une base de dialogue avec d'autres initiatives autour de la responsabilité sociale des entreprises qui émergent dans notre pays et dans la Grande Région», indiquent encore les signataires.

La signature de la charte, aujourd'hui à la Chambre de commerce, sera suivie d'une «Rencontre luxembourgeoise autour de la responsabilité sociale des entreprises», à laquelle participeront le ministre du Travail et de l'Emploi, François Biltgen, et le patron de la Fondation Novartis pour le développement durable, Klaus Leisinger.